

22/05/2020

Tarapacá: En prisión preventiva quedaron dos mujeres que traficaban droga en Iquique

Un nuevo golpe al tráfico de drogas que afecta a las poblaciones, específicamente en el sector cercano al Estadio Hernan Villanueva de Iquique, dio la Fiscalía junto al equipo MTO-0 de la Policía de Investigaciones, con la detención de dos mujeres que se dedicaban a la venta de cocaína. Ambas fueron formalizadas y quedaron en prisión preventiva mientras dure la investigación.

El fiscal de foco Oscar Sáez explicó que el miércoles pasado, en horas de la tarde, la

imputada Alexis Tenorio Domínguez salió de su domicilio ubicado en calle Almirante Merino con el objeto de comprar droga, trasladándose en un taxi hasta el domicilio de la imputada Enoe Grimaldos Frontanilla, ubicado en calle Los Moreños. Al salir de esta última vivienda, se subió nuevamente al taxi, siendo controlada por personal de la Policía de Investigaciones que la mantenía vigilada, encontrándole al interior de una mochila 73 bolsitas con 303 gramos de cocaína base y en un banano, 261 mil pesos en efectivo.

Posteriormente se ingresó al domicilio de Enoe Grimaldos, quien mantenía en su pieza 379 bolsitas y 75 envoltorios de papel con un total de un kilo 690 gramos de cocaína base. En otra habitación se encontraron 320 bolsitas con un kilo 212 gramos de la misma sustancia. Además mantenía al interior de una cartera 10 cartuchos calibre 9x19, y guardados en diferentes lugares, un millón 73 mil pesos en efectivo.

Ambas imputadas fueron formalizadas por el delito de tráfico ilícito de estupefacientes y Enoe Grimaldos además por tenencia de municiones, quedando las dos en prisión preventiva por ser su libertad un peligro para la seguridad de la sociedad. El plazo de investigación se fijó en 120 días.

